



## J12 : encore 41 participants dont 18 en forêt de Secondigny, les autres en préparation futsal filles et badminton (06/12/2017)

publié le 08/12/2016 - mis à jour le 21/12/2017

### Descriptif :

Un GRAND MERCI aux parents qui ont pu accompagner des élèves bien couverts et ravis. A noter que parmi eux, il y avait bien entendu les élèves de l'option APPN mais aussi 4 élèves hors option. Tous ces élèves rayonnent sous les couleurs de l'AS Curie. Prochaine sortie forêt : mercredi 10 janvier 2018. Mardi prochain, les élèves de l'option feront du vélo entre 15h30 et 17h30 après avoir fait différents ateliers (VTT O'rientation, démontage pneus, entretien vélo, tirs à la sarbacane et autres...) dans l'enceinte même du collège mardi dernier.



